

## GRAY ► et sa région

Portrait L'art de passer de la salle de classe à la peinture unit deux passionnées

## Martine et Annie s'exposent

MARTINE BARBIER et Annie Laurent possèdent bien des points communs, tant au niveau professionnel que de la passion pour la peinture. Le passage de la pédagogie à l'art, ne doit pourtant rien au hasard.

Mme Barbier s'est fait connaître en enseignant « les mathématiques en collège puis en lycée à Gray notamment » et dévoile désormais un second cheval de bataille puisqu'elle « écrit et surtout peint depuis une dizaine d'années, d'abord au côté de Nicole Galmich, e puis auprès de l'Association culturelle arcoise ». Une association qui n'oublie pas cet aspect de son existence autour de ses différents animateurs tels André Duval, Jean-Claude Marciset et Philippe Duwald.

Son amie, Annie Laurent, suit un parcours similaire, comme une évidence : institutrice spécialisée, elle aussi

fait partie des ateliers de peinture de l'association arcoise, installée dans l'orangerie de la maison Lamugnière, lieu propice à l'inspiration. Une passion survenue en 2002 pour « apprendre à dessiner un tableau », aspect réalisé après de longues heures de travail. D'ailleurs, elle étoffe son savoir-faire à Dijon, aux Beaux-Arts, rien de moins, durant quatre ans.

« Peindre est un immense plaisir et une découverte du monde et de soi-même », notent-elles. Un avis partagé par les nombreux peintres confirmés ou débutants que compte le secteur de Gray. Deux destins qui se confondent encore aujourd'hui en plein cœur de la salle d'exposition de la maison de retraite Cournot-Changey qui leur a été confiée jusqu'au 30 décembre. Un lieu habitué à de telles



■ Les toiles de Martine Barbier et d'Annie Laurent sont visibles à la maison de retraite Cournot-Changey.

joutes artistiques depuis quelques années et qui permet de vérifier qu'un parcours similaire et l'appartenance à une même école, peuvent produire des résul-

tats très différents, tant dans le style que l'approche. Des visions complémentaires d'une même passion qui sont la preuve que l'art n'a pas de limite et se construit en fonction de personnali-

tés, toutes deux avides de poursuivre leur apprentissage.

Exposition Martine Barbier et Annie Laurent, Maison de retraite Cournot-Changey, de 10 h à 12 h et de 16 h à 18 h jusqu'au 30 décembre.

EXPOSITION  
MARTINE BARBIER  
ANNE LAURENT